

NATATION Obernai

Adeline Furst, vice-championne de France



En retrait sur 10 km, la spécialiste obernoise en eau libre (à g.) s'est rattrapée sur 5 km. PHOTO DNA - M.H.

Adeline Furst (Dauphins d'Obernai) a soufflé le chaud et le froid lors des récents championnats de France en eau libre* organisés à Gravelines.

Après une grosse désillusion lors de l'épreuve du 10 kilomètres, qu'elle ne termina qu'en 9^e position, dans un temps de 2h02'27" – une contre performance probablement due à une eau trop froide (20,4°) – la licenciée obernoise s'est ressaisie deux jours plus tard sur 5 kilomètres. Avec de la volonté et le panache qu'on lui connaît.

La bonne combinaison

L'organisation avait décidé de permettre le port de la combinaison néoprène dans une eau mesurée à 19,6°. Adeline a pu, dès lors, exprimer tout son potentiel et toucha la plaque d'arrivée au bout de 56'47"100. Ce « chrono » la place à 7 centièmes de seconde de la première française, Lara Grangeon, et à quelque 5 secondes seulement derrière la championne olympique en titre, la Néerlandaise Sharon Van Rouwendaal, et la Brésilienne, triple championne du monde, Ana Marcela Cunha. Deux nageuses étrangères non

prises en compte pour le classement du championnat. Parallèlement à ses entraînements intensifs, la jeune femme de 24 ans poursuit des études en master sport santé à l'UFR STAPS de Strasbourg. Cette performance est énorme et récompense un investissement et une détermination sans faille.

Après le titre de champion de France du 400 m 4 nages et la qualification en équipe de France de son camarade d'entraînement Samy Helmbacher, la semaine précédente (DNA de samedi), les responsables des Dauphins d'Obernai sont fiers d'avoir pu donner à ces deux nageurs les moyens de représenter les couleurs obernoises aux prochains grands rendez-vous internationaux. Ce seront les championnats d'Europe pour Adeline.

► *La natation en eau libre (5, 10 ou 25 kilomètres) est une discipline qui se pratique en milieu naturel (plan d'eau, rivière, fleuve, mer, océan...) et est évidemment très différente de celle pratiquée dans le bassin d'une piscine.

TENNIS DE TABLE Rosheim

Quel podium !



Le champion fédéral et ses dauphins. DR

Trois joueurs du CA Rosheim se sont distingués à l'occasion des championnats nationaux FSCF qui ont eu lieu à Obernai récemment.

En effet, on retrouve trois Rosheimois sur le podium de la catégorie des plus de 60 ans. Un premier, Sylvain Silbermann,

un deuxième, Christian Dusourd, et un troisième, Robert Grazziano (ces deux derniers étant cependant licenciés au club de Châtenois dans cette fédération).

Cette compétition a été très bien organisée par le CA Obernai et ses 70 bénévoles.

La sortie est toute proche et les points n'ont plus vraiment la même valeur.

FCSR Obernai

Opposé à une formation de la FAIG toujours en lutte pour le maintien, le FCSRO s'est incliné à domicile samedi dernier (0-3). Il faut dire que le coach Eric Ziegelmeier doit composer avec un effectif très amoindri en cette fin de saison.

Une problématique similaire pour l'équipe II, qui a accueilli Schiltigheim avec seulement dix joueurs dimanche dernier et subi une défaite sans appel au final (1-8). Pizzato a sauvé l'honneur pour les doublures obernoises, qui n'ont plus rien à craindre ni à espérer en cette fin de saison.

De son côté, l'équipe III s'est inclinée à domicile, d'une courte tête, face à Entzheim (1-2). Dommage pour les joueurs de Maxime Krieger, qui n'ont plus leur destin en main avant la dernière journée de championnat.

Chez les jeunes, les U18 I l'ont emporté sur tapis vert : Saverne n'est pas venu. Les U18 II ont conforté leur leadership en malmenant Matzenheim (5-2). Grosse défaite en revanche pour les U16 à Schiltigheim (7-0), tandis que les U15 ont terrassé Saverne (16-1 !) et que les U14 se sont inclinés contre Ermlenheim (1-3).

Détection U15 : Dans le but de finaliser son effectif U15 Excellence ayant pour objectif l'accession en U16 Régional 1, le FCSR Obernai organise un entraînement spécifique, ouvert aux joueurs nés en 2004, le mercredi 13 juin, à 18h, au stade. Inscriptions et renseignements complémentaires auprès de Thierry Ness (responsable performance) au 06 72 24 97 50 ou Denis Verlé (éducateur U15) au 06 06 72 43 60.

AS Bischoffsheim

L'équipe I s'est inclinée 3-0 à Hindisheim avec une équipe fortement rajeunie. Le match a été plaisant à suivre et aurait pu basculer d'un côté comme de l'autre. Dommage que l'ASB ait pris un but rapidement, sur penalty, avant de manquer les occasions de revenir au score. L'équipe II a gagné un match important contre une grosse équipe du FCSK 06 lui permettant de prendre la tête du groupe. Pourtant, à la 30^e, sur un ballon mal dégagé par la défense, les visiteurs ouvraient le score. Patoux remettra les deux équipes à égalité à la 65^e avant que Wirtz ne donne un avantage largement mérité à dix minutes de la fin.

Il faudra gagner dimanche prochain, à Dorlisheim, pour finir champion en même temps que de monter.

La « III » 3 s'est imposée facilement à Heiligenstein, sur le score de 6-2. Très belle saison de l'équipe qui reçoit, en clôture dimanche prochain, le premier Nordhouse II. En cas de victoire, l'accession serait possible.

FC Krautergersheim

Trois matchs difficiles étaient au programme des équipes seniors du FCK dimanche. L'équipe fanion, en déplacement à Natzwiler, est la seule qui revient avec les points de la victoire. But de Koehling à la première minute et but de Villemin

FOOTBALL Les résumés du week-end

Avant-dernier total



Niedernai l'emporte contre Barembach Portugais mais reste à un point du bonheur, en l'occurrence l'accession au niveau supérieur. PHOTO DNA - GÉRARD ANDLAUER

à la dernière minute. Il manque un point pour assurer la montée (sinon, il faudra tenir compte des scores des autres rencontres).

L'équipe II recevait le leader Strasbourg Olympique III, qui a montré qu'il méritait cette place en s'imposant 3-1. Une victoire, dimanche prochain, assurerait quand même la montée aux joueurs du capitaine Riegler.

L'équipe III a perdu deux points qui lui auraient assuré la montée en ne faisant pas mieux que match nul à Eppfig. Des locaux qui ont montré beaucoup de volonté. Les vétérans ont perdu 7-3 contre Hangenbieten pour leur dernier match de la saison. Les U11 eux ont perdu 3-2 avec des buts de Killian et Mattéo.

FC Boersch

La « une » a fait forfait pour son déplacement à Strasbourg Haute-pierre... L'équipe reste 10^e.

La réserve a partagé les points avec l'entente Urmatt-Haslach sur le score de 2 partout et remonte sur la troisième marche du podium.

Les U18 se sont inclinés à domicile : 1-4 contre Duttlenheim. Les vétérans se sont imposés 1-0 face à Soleil Bischheim en demi-finale du challenge Paco Mateo. L'unique but de M. Ulsemer permet aux « 3B » de se qualifier pour la finale du 16 juin contre Hochfelden.

Le dernier match de championnat aura lieu vendredi, à Barembach Portugais, avec l'objectif de faire un « perfect » (14 victoires en 14 matches de championnat).

Les super-vétérans ont terminé la saison avec une victoire 8-0 à Barr. Ils terminent deuxième.

ES Stotzheim



C'est fait, Bernardswiller est champion en D3 A ! PHOTO DNA - JEAN-MARIE HOLTZ

L'équipe I s'incline à Rossfeld (3-0) et reste 9^e au classement avant de terminer son parcours à domicile, dimanche face à Artolsheim.

Grâce à sa victoire devant le relégué Marckolsheim, la « II » assure son maintien. Très rapidement menée au score, elle égalise par A. Mastronardi.

En seconde période, ce dernier va inscrire deux nouveaux buts. Q. Jeser et T. Boeckel inscrivent également un but chacun pour un score final de 5 buts à 3.

Les U18 font match nul à Saint-Pierre-Bois (2-2). Les U13 s'inclinent devant Geispolsheim (3-0) ainsi que les U11 à Heiligenstein (5-1).

AS Niedernai

Manquera-t-il un point pour monter ? C'est le risque que court l'équipe I, qui a vu les trois équipes placées devant elle l'emporter pour cette avant-dernière journée. Une victoire laborieuse, en fin de partie et après de nombreux rebondissements. D'abord menée, puis devant, c'est après deux égalisations qu'elle finit par s'imposer grâce à deux doublés de Beyer et Wodling ainsi que des buts de Méa et de Walter. Victoire de l'espoir, mais il faudra gagner dimanche à Zellwiller et espérer un faux pas d'une des trois équipes classée devant cette 4^e place au classement.

La « II » s'est inclinée 4-2 à Scherwiller et termine la saison en roue libre à une 8^e place sans risque.

SR Zellwiller

L'équipe I s'est imposée facilement à Barr (0-6), chez de valeureux adversaires qui finiront la partie à neuf après deux expulsions (triplé de Helbert, doublé de Chéty, but de Blon-

deau). Les Verts joueront leur 1^{er} tour de Coupe de France 2018-2019 dès ce jeudi 7 juin, à 20h, à domicile face à Eschau, 6^e en Promotion d'honneur.

L'équipe II s'est inclinée pour la première fois dans le cycle retour, face à Sermersheim (2-3). Les locaux sont menés au score à la mi-temps (0-1). En deuxième période, les visiteurs doublent la mise, et les verts se réveillent pour réduire le score par J. Guilhermet. Puis El Qalbi remet les deux équipes à égalité (2-2). Mais ce sont les visiteurs qui vont avoir le dernier mot.

Les visiteurs se sont présentés à onze, leurs trois remplaçants leur ayant fait faux bond juste avant le coup d'envoi. Il est temps que la saison se termine.

L'équipe III s'est aussi inclinée à Valff (1-0), dans le match au sommet du groupe. Les Verts, supérieurs techniquement et physiquement, dominant sans pouvoir concrétiser (0-0 à la pause). En seconde période même scénario, mais ce sont les locaux, bien regroupés derrière, qui profitent des brèches et inscrivent l'unique but du match par Lutz : il part dans le dos de la défense et vient battre Sittler du plat du pied à la 63^e. Une frappe de Streith dans la lucarne est détournée par Fritsch, le gardien local.

CS Bernardswiller

Les hommes du coach Bel Yamani sont champions en s'imposant sur le score net et sans appel de 6 à 0 sur le terrain de leur dauphin, Mutzig II. Exempt lors de la dernière journée, le CSB compte 3 points d'avance sur le second. Le prochain week-end permettra de célébrer les trois titres de champion gagnés cette saison (seniors, vétérans avec l'entente « 3B » et super-vétérans). ■